

Heute Abend hat der "Medicus" in Hameln erstmals Sprechstunde

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 14. Dezember 2018 um 16:18 Uhr

Großartige Medizin gegen die lange Weile

Heute Abend hat der "Medicus" in Hameln erstmals Sprechstunde

Freitag 14. Dezember 2018 - Hameln (wbn). Der Count down auf der Startseite der Weserbergland-Nachrichten.de ist abgelaufen: Heute Abend hat der „Medicus“ erstmals Sprechstunde.

Das heißt für alle Musical-Freunde: Heute Abend um 19.30 Uhr beginnt die Premiere in der Rattenfänger-Musicalstadt. Die Weserbergland-Nachrichten.de waren gestern Abend bereits bei der Generalprobe dabei. Und die war schon fantastisch. Das ist kein „Provinztheater“ – das ist eine Weltklasse-Show. Denn diese Inszenierung des Weltbestsellers von Noah Gordon hat bereits in der Weltmetropole München ein großartiges Echo gefunden.

Fortsetzung von Seite 1

Schauplatz des historischen Megastoffs: Das persische Isfahan. Vor 1000 Jahren ein Zentrum fortschrittlicher Medizin. Die spotlight musicals GmbH aus Fulda hat den amerikanischen Star-Autoren Noah Gordon (90) überzeugen können, die Rechte für die weltweit erste Bühnenfassung seines vor 28 Jahren erschienen Romans „Der Medicus“ nach Fulda zu vergeben.

Ein Husarenstück! Mit wirklich beeindruckendem Ergebnis. Und einem Ensemble, das sich der Herausforderung bewusst ist.